

Von den Armen und den Reichen

Wie das Bundesamt für Statistik mitteilt, leben in der Schweiz «... 231'000 Working Poor in 137'000 Haushalten mit insgesamt 513'000 Personen und 233'000 Kindern». Deren maximales Einkommen «... für einen Einpersonenhaushalt liegt bei 2'450 Franken und bei 4'550 Franken für ein Paar mit zwei Kindern.»

Gleichzeitig erfahren wir in der „Goldenen Bilanz“, dass die 300 Reichsten in der Schweiz zusammen 369 Milliarden Franken besitzen. Zu nur 2% verzinst wirft das 7,38 Milliarden Franken ab, geteilt durch 300 gibt 24,6 Millionen Franken pro Jahr oder gut 2 Millionen pro Monat.

Die 300 Reichsten verdienen somit – bei nur 2 % Kapitalrendite, ohne zu arbeiten und ohne ihr Vermögen anzutasten – rund 1000 x mehr als die 231'000 hart schuftenden Working Poor.

David Winizki, 10.12.04